

A N T R A G

Antrag Fraktion CDU-FDP Rücknahme der Klage gegen den endgültigen Bescheid zur Festsetzung der Kreisumlage durch den Burgenlandkreis

Begründung:

Der Antrag bezieht sich auf die Sitzungsvorlage 120/2018. Gegen die Entscheidung des Stadtrates hat Herr Risch die Klage eingereicht.

Weitere Ausführung werde ich mündlich in den Gremien geben.

Beschluss:

Der Stadtrat der Stadt Weißenfels beauftragt den Oberbürgermeister der Stadt Weißenfels, die Klage gegen die endgültige Festsetzung der Kreisumlage zurückzunehmen.

Rauner
Fraktionsvorsitzender